

令和7年度第3回揖斐警察署警察協議会の開催

1 開催日時

令和7年11月29日（土曜日）午後0時から午後4時まで

2 開催場所

岐阜県揖斐警察署

3 出席者

（1）揖斐警察署協議会

委員4名

（2）揖斐警察署

署長以下3名

4 次第

（1）開会

（2）揖斐警察署長挨拶

（3）議事

ア 令和7年度揖斐警察署協議会代表者会議結果伝達

イ 令和8年揖斐警察署速度取締り指針

ウ 警察に対する御意見御要望

【後藤委員】

○警察車両の前照灯の常時点灯について

この意見は2年前に提出した意見です。

その後一時的に改善されたように思いましたが残念ながら継続は無いように思われます。

現在、薄暮時の時期を迎え午後4時頃からの車両の点灯を促しています。これは、この時間帯の人対車両事故の増加に伴うものと理解しています。

しかし車両の前照灯の点灯は、薄暮時だけの問題ではなく、早朝や雨の日・霧や日中でも曇りの日等々でも非常に効果的な歩行者に早く車両の接近を知らせるアピールになります。

つまり、車に乗ったら「常時点灯」と合言葉に交通安全運動を展開して頂くことを要望致します。

揖斐警察署に於かれましては、県下に先駆けて警察車両のみならず職員の移動についても前照灯の「常時点灯」を実践されてはいかがでしょうか。

【回答】

後藤委員から、2年半前にご意見をいただき、その際には当署から、

交通事故防止の取組として、特に下半期（9月～3月）においては、「早めのライトオン」や「ハイビームの有効活用」など前照灯の有効活用について広くみなさんに推奨しているところであります、委員ご指摘のとおり、パトカーをはじめ警察車両は他の模範となるべき存在として、警察が率先して行うことにより一定の効果が見込めることは十分に考えられます。

ただ、警察活動の内容や対応する事案によっては、前照灯を点灯させることで、その活動に支障を来す場合もあり、また、他の警察署とのバランスもありますので、当署と致しましては、一律に常時点灯するのではなく、

○日中は、子供たちの登下校の時間帯を中心に点灯する

○雨や雪など天候不良時には時間帯に関係なく点灯する
などの方法で積極的に取り組んでまいりたいと思います。

と回答させていただきました。

今回改めてご意見をいただき、限定的前照灯点灯から、当面の間試行的に常時点灯をして、パトロール活動を実施し、その効果の検証や住民の方々のご意見に耳を傾け、その結果を踏まえ、次回の警察署協議会の場で、揖斐警察署としての方針を報告させていただきます。

【後藤委員】

○パトカーの「赤色灯の常時点灯」について

この件も、以前に指摘させていただいたものですが、警ら中のパトカーは事件・事故の抑止を担って活動されておられるものと理解しています。「人の目に映る警察」つまり「目立つ警察」は、予てから言われ続けている言葉と思います。

パトカーの赤色灯の点灯は、悪には抑止、善には勇気を与えるもの信じています。

まずは、揖斐警察署管内の全てのパトカー等の赤色灯を点灯されはいかがでしょうか。

【回答】

パトカーの常時点灯については、本年度から全てのパトカーに対し、常時点灯して走行する運用しております。

5 第28回岐阜県音楽隊定期演奏会鑑賞（於：不二羽島文化センター）

6 閉会